

**Lausanne. Die Spitze der Weltrangliste im Springreiten wird wieder angeführt von den beiden Mannschafts-Olympiasiegern Scott Brash und Ben Maher als Zweitem. Dritter blieb Ludger Beerbaum (Riesenbeck).**

Die beiden Briten Scott Brash und Ben Maher dominieren weiter die Springreiter-Weltrangliste. Brash hatte nach dem Erfolg um die Gesamtwertung der Global Champions Tour im letzten November in Doha (Gewinnprämie 443.000 €) seinen Teamgefährten von Olympia an der Spitze abgelöst. Dritter blieb auf der neuen Kladde vor dem Borkener Marcus Ehning der frühere oftmalige Weltranglisten-Erste Ludger Beerbaum (Riesenbeck). Nicht mehr in den Top Ten ist Weltcupgewinner und deutscher Meister Daniel Deußer (Hünfelden). Der Hesse, bisher Siebter, fiel auf den elften Rang zurück. Dafür stieg die französische Vize-Teamweltmeisterin Penelope Leprevost in den erlauchten Kreis als Sechste auf.

[Die Weltrangliste auf einen Klick:](#)